

Rechenschaftsbericht des Vorstands gemäß § 9 Abs.5 der Satzung für das Geschäftsjahr 2022

Liebe Vereinsfreunde,

wir befinden uns bereits im laufenden Geschäftsjahr 2023 mit vielen interessanten Vorhaben. Für uns ist dies die Gelegenheit das letzte Vereinsjahr noch einmal Revue passieren zu lassen.

Das abgelaufene Geschäftsjahr war ein sehr erfolgreiches Jahr für unseren Verein. Höhepunkte dabei waren unser Sommerfest, der Weihnachtsmarkt und der Adventsnachmittag in unserer Kirche. Um nur einige zu nennen.

Ein Wehrmutstropfen ist lediglich der Ausfall des Beeke- Bomber-Coup , da unsere Fußballer kaum trainieren konnten und der Platz nicht mehr bespielbar war.

Das Jahr 2022 in Zahlen:

Der Mitgliederstand des Vereins hat sich im vergangenen Jahr wie folgt verändert:

Mitglieder gesamt: 86 Personen	-	Neu-Anmeldungen	14
	-	Austritte	3
	-	Ausschluss	3

Einnahmen :	2200,00€	Mitgliedsbeiträge
	600,00€	Fördermittel der Stadt Burg
	9500,00€	Spenden, davon 6000€ Sachspenden
	2000,00€	Busfahrt
	10.000,00€	sonstiges
Ausgaben :		
Investitionen:	5.000,00€	Ausbau Vereinsheim/Sportplatz
	2.000,00€	Busfahrt
Sonstiges:	7.000,00€	(Sicherstellung Feste, Betriebskosten, Pacht u.s.w)

Die Überschussrechnung weist Einnahmen von **18.600 €** und Ausgaben von **14.000 €** aus, so dass sich ein Überschuss von **+4600€** ergibt. Dies ergibt ein Gesamtguthaben von ca. **10.000€**. Details dazu im anschließenden Kassenbericht

Für die Jahre 2019 bis 2021 wurde mit dem Steuerbescheid vom 07.07.2022 die Einhaltung der Bestimmungen der Gemeinnützlichkeits durch das Finanzamt bestätigt und dem Verein bis 2024 der Status der Gemeinnützigkeit weiterhin zuerkannt

Die Mitgliedsbeiträge wurden leider nicht immer , Zeitgerecht entrichtet, so dass wiederholt Erinnerungen /Mahnungen ausgesprochen werden mussten.

Der Vorstand des Vereins hat sich im abgelaufenen Geschäftsjahr zu 11 Vorstandssitzungen getroffen. Zu den Sitzungen waren durchschnittlich 7 Vorstandsmitglieder anwesend. Die Beschlussfähigkeit war jeweils gegeben.

Schwerpunkt der Vorstandsarbeit war im Wesentlichen:

1. Gewinnung von Sponsoren für die verschiedenen Aktivitäten des Vereins
2. Planung, Organisation und Durchführung des Sommerfestes/Weihnachtsmarktes
3. Unterstützung der Aktivitäten unserer Arbeitsgruppen bei Bedarf
4. Steuerung der Arbeiten am Vereinsgelände und Vereinsheim
5. Kontaktaufnahme mit der Lotto-Gesellschaft zum Zwecke des Erhalt von Fördermittel mit Unterstützung der. Fam. Leinau
6. Zusammenarbeit mit den verschiedensten Organen der Stadt Burg

Hier gilt der Dank allen Vorstandsmitgliedern für ihre engagierte Mitarbeit.

Im zurückliegenden Geschäftsjahr wurden nachstehende Vereinsaktivitäten und Projekte gem. Beschlussfassung der Mitgliederversammlung vom 22.04.2022 Realisiert:

- Frauentags –Kremser- Fahrt mit grillen
- April Mitgliederversammlung
- Frühlingwanderung/mit Osterüberraschungen
- 09.07.2022 Sommerfest (20 Jahre Jugendfeuerwehr)
- Busfahrt nach Stangerode /Harz Wildpark – dies war ein Erlebnis der Besonderen Art- die größte Bison Herde Europas in fasst freier Wildbahn zu erleben
- 2.Detershagener Filmnacht September
- Oktober Herbstwanderung –
- Weihnachtsmarkt

Zusätzlich wurden durch unserer Arbeitsgruppen, nachstehende Projekte realisiert:

- Radwandern .: Tour Elberadweg nach Bertingen mit ca 14 Teilnehmern und Tour zum „Kalimanscharo“ bei Zielitz ca 12 Teilnehmer
- Natur&Kultur: Gestaltung Tag des offenen Denkmals an unserer Kirche mit Hinweise auf „Kirche als Lebensraum“ Darbietungen zum . 1.Advent als ein“ etwas anderer Adventnachmittag“ Errichtung Info-Tafel an der Kirche
- Aktionen Stammtisch 3 Treffen dabei eine Kräuterwanderung
- Beekebomber sporadisches leichtes Training Hauptaktivität ff. bei den Umbaumaßnahmen Vereinsheim/Sportplatz.

Der Vorstand dankt den Mitgliedern dieser Arbeitsgruppen für ihre Arbeit. Hier insbesondere Frau Dr. Giebe, Niklas Endert , Andreas Volkmann und Robert Wille, welche mit ihrem Engagement dem Verein einen richtigen Schub verpasst haben.

Zum Thema Öffentlichkeitsarbeit lässt sich sagen,

- Die Nutzung der uns zur Verfügung stehenden Medien (Schaukasten, Internet und Presse) ist gut.
- Die Webseite zu gestalten und vor allem aktuell zu halten ist ein stetiger Prozess, der aber auch Zeit benötigt, hier fehlt es uns noch an Kontinuität .
- Die Präsentation auf der Detershagener Webseite sieht dank Lena Wille sehr gut aus.
- Auch wird sehr viel auf der Facebookseite gepostet und somit Informationen weit gestreut.

Für Vorschläge und Ideen sind wir immer offen.

Im September wurde im Rahmen einer außerordentliche Mitgliederversammlung Das Antragsverfahren auf Fördermittel von der Lotto GmbH in Höhe von 12.000€ Eingeleitet.

Der Antrag wurde Ende 2022 bewilligt und im Januar wurde der Betrag überwiesen. Damit konnten unmittelbar nach dem Jahreswechsel die Arbeiten beginnen.

Für das laufende Jahr 2023 hat der Vorstand nach Rücksprache mit Arbeitsgruppen die Vorhaben 2023 festgelegt. Diese werden im Anschluss im Einzelnen noch erläutert.

Hauptschwerpunkt wird die Fertigstellung des Sportplatzes mit dem Ziel sein, Ende September 2023 den Platz mit einem Fußballturnier einzuweihen.

Zusammenfassend ist festzustellen, dass sich unser Verein auch im vergangenen Jahr positiv entwickelt hat. Dies ist insbesondere ein Verdienst der vielen ehrenamtlichen Helfer, denen ich an dieser Stelle ganz besonders danken möchte.

Besonders hervorheben möchte ich die Verdienste von allen Beteiligten der AG Natur & Kultur , welche mit dem Tag der offenen Tür unserer Kirche und der Gestaltung des 1. Advent neue Pflöcke eingeschlagen haben.

Der Ausdrückliche Dank gilt auch allen fleißigen Helfern aus den Reihen der Beeke-Bomber und darüber hinaus , welche vor allem den Ausbau des Vereinsheimes vorantrieben.

Aber auch denjenigen, die durch ihre uneigennütigen Spenden uns ermöglicht haben, unsere satzungsmäßigen Aufgaben zu erfüllen,. Stellvertretend für alle gilt der Dank des Vereins der Firma **Neumann Transport** und Apparatebau **Pabst**

Unser Dank gilt auch den Verantwortlichen in unserer Stadtverwaltung, Herrn. Tippelt und Herrn Ballerin, bei denen wir immer viel Verständnis für die Belange unseres Vereins gefunden haben

Und nicht zuletzt möchten wir uns bei ihnen bedanken, meine Damen und Herren, da sie durch ihr zahlreiches Erscheinen ihr Interesse an unserem Verein und der Arbeit des Vorstandes bekunden.

Vorsitzender